

Johann Hartl: Neue Medien – Neue Herausforderungen für die Sexualpädagogik

Beitrag aus Heft »2010/03: Sexualisierung in den Medien«

Sexuelle Lernprozesse heutiger Jugendlicher sind kaum mehr ohne den Einfluss digitaler Medien zu denken. Die Sexualpädagogik steht damit vor der Herausforderung, die veränderten Lebenswirklichkeiten Jugendlicher konzeptuell wie auch methodisch zu reflektieren, um den gewandelten Ansprüchen ihrer Zielgruppen weiterhin entsprechen zu können.

Literatur

Altstötter-Gleich, Christine (2006). Pornografie und Neue Medien. Eine Studie zum Umgang Jugendlicher mit sexuellen Inhalten im Internet. Mainz: pro familia Landesverband Rheinland-Pfalz.

Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (Hrsg.) (2006). Jugendsexualität. Repräsentative Wiederholungsbefragung von 14- bis 17-jährigen und ihren Eltern. Köln: BZgA.

Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (Hrsg.) (2009). Forum Sexualaufklärung. Medien. Köln: BZgA.